

# *Le gouvernement salvadorien estime que la grève dans les transports publics a été un échec*

---



San Salvador, 5 août (RHC-PL)- Le secrétaire aux Communications de la présidence du Salvador, Eugenio Chicas, a qualifié d'échec la grève lancée dans le secteur des transports publics. Ce mouvement s'inscrit dans le cadre des manœuvres visant à déstabiliser le gouvernement du Front Farabundo Martí de Libération Nationale.

Eugenio Chicas a assuré que le peuple salvadorien a repoussé l'attaque de groupes criminels qui ont essayé de forcer les chauffeurs de bus à ne pas travailler, principalement à San Salvador, la capitale.

Le 27 juillet dernier, la ville avait été paralysée par une interruption des services de transports décrétée par le patronat, qui avait évoqué des menaces de bandes criminelles.

Des milliers de personnes n'avaient pas pu se rendre sur leurs lieux de travail et le président Salvador Sánchez Cerén avait décidé de mettre à disposition de la population les moyens de transports de l'État. Plusieurs collectivités locales et entreprises privées avaient renforcé ce service minimum.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64883-le-gouvernement-salvadorien-estime-que-la-greve-dans-les-transports-publics-a-ete-un-echec>



**Radio Habana Cuba**